

Düsseldorf

Rheinbahn Busse werden elektrisch

[02.04.2019] Zehn elektrische Stadtbusse wird das Unternehmen Irizar für die Stadt Düsseldorf herstellen. Ende 2019 sollen die ersten Rheinbahn-E-Busse geliefert werden.

Das Unternehmen Irizar hat mit dem Düsseldorfer Betreiber Rheinbahn einen Vertrag zur Lieferung von zehn elektrischen Stadtbussen des Modells „Irizar ie bus“ mit zwölf Metern Länge unterzeichnet. Es handle sich um eine der umfangreichsten Ausschreibungen für elektrische Stadtbusse in Deutschland in den vergangenen zwölf Monaten, informiert das Unternehmen Irizar.

Der bestellte „Irizar ie bus“ ist eine neue Generation dieses Modells, das seit 2014 in verschiedenen Städten eingesetzt und Ende dieses Jahres auf dem Markt vorgestellt wird. Der Hersteller meldet folgende Neuerungen: Zehn Prozent Gewichtsreduzierung, Verbesserung der Fahrgastkapazität unter Berücksichtigung der länderspezifischen Vorschriften. Das umweltfreundliche und leise Fahrzeug sei mit der Technologie der Irizar Gruppe ausgestattet, wozu unter anderem die Antriebselektronik und die Batterie gehört.

Die Rheinbahn Busse werden mit zwei Türen und 34 Sitzplätzen, einem Fahrersitz sowie zwei Rollstuhlbereichen ausgeliefert und haben eine Gesamtkapazität von 74 Fahrgästen. Die Reichweite betrage 200 bis 220 Kilometer, wofür eine 300 Kilowattstunden Batterie installiert ist. Aufgeladen werden die Busse nachts mithilfe von Ladegeräten mit den Ladesteckern Combo2-CCS2. Die ersten Fahrzeuge sollen Ende dieses Jahres und im ersten Quartal 2020 ausgeliefert werden, berichtet Irizar.

Rheinbahn ist ein öffentliches Verkehrsunternehmen in Düsseldorf. Nach Angabe des Unternehmens Irizar betreibe es eine Flotte mit über 737 Fahrzeugen (Busse und Straßenbahnen) und befördere jeden Tag 760.000 Fahrgäste.

(sav)

Stichwörter: Elektromobilität, Düsseldorf, Irizar